



COLEGIO MEXICANO DE UROLOGÍA NACIONAL, A.C.

Montecito # 38 Piso 33 Oficina 32 Col. Nápoles México, D. F. Teléfonos (55) 9000-2092/93

Ciudad de México a 10 de mayo del 2020

MESA DIRECTIVA 2019-2021

Presidente

Dr. Ignacio López Caballero

Vicepresidente

Dr. Héctor Raúl Vargas Zamora

Secretario Propietario

Dr. Juan González Rasgado

Secretario Propietario

Dr. Pablo Enrique Varela Hernández

Tesorero

Dr. Virgilio Augusto López Sámano

Secretario Suplente

Dr. Fernando Guani Toledo

Secretario Suplente

Dr. Víctor Hugo Rodríguez Jasso

Tesorero Suplente

Dr. Ángel Arreola Hernández

Ex Presidente Inmediato

Dr. Ismael Sedano Portillo

BOLETÍN

Coordinador

Dr. Héctor Berea Domínguez

Editor

Dr. Abraham Santacruz Romero

Co-editor

Dr. Israel Presteguín Rosas

Página Web Y Redes Sociales

Dr. Israel Presteguín Rosas

Coordinación de Asuntos Internacionales

Dr. Andrés Hernández Porras

Coordinación de Educación y Actividades

Científicas

Dr. Félix Santaella Torres

A la opinión pública:

El Colegio Mexicano de Urología Nacional A.C. lamenta profundamente la desafortunada declaración que realizó el día 8 de mayo del 2020 el Presidente de los Estados Unidos Mexicanos **Lic. Andrés Manuel López Obrador** con relación a “predominio mercantilista de la salud en el periodo neoliberal, en el cual los médicos solo buscaban enriquecerse”

Los médicos y el personal de salud tenemos el compromiso profesional, ético y moral de siempre salvaguardar la vida; **nunca teniendo como prioridad el enriquecimiento personal por sobre la salud de nuestros pacientes**, independientemente de la ideología política del gobierno en función.

Esto ha quedado demostrado plenamente en la situación actual de nuestro país, en la cual muchos médicos, al ejercer su práctica profesional, han perdido la vida en la batalla contra el **SARS-CoV-2**, sobre todo en instituciones públicas; en las cuales, como es del conocimiento del ejecutivo federal, los médicos reciben un sueldo insuficiente, que no corresponde a sus años de preparación, a la carga de trabajo y a la responsabilidad que cae sobre sus hombros, siendo de los pocos profesionales que teniendo un trabajo estable en institución pública, necesita buscar un segundo y hasta un tercer trabajo para poder solventar sus necesidades.

Por tal motivo, los miembros de esta asociación, hacemos un respetuoso llamado al Titular del Poder Ejecutivo Nacional para que ofrezca una disculpa pública al gremio médico.

Los médicos urólogos del país reiteramos nuestro compromiso de continuar velando por la salud de la sociedad mexicana.

Mesa Directiva CMUN 2019-2021

